

# Einladung zur Mercedes-Ausstellung

Die Garage Weilenmann AG in Schaan präsentiert: Lernen Sie die schönen Seiten der neuen C-Klasse kennen

Sie ist da - die neue C-Klasse! Wer sie sehen will, für den ist das kommende Wochenende Freudenfest und Pflichttermin gleichermaßen! Die Garage Weilenmann AG in Schaan lädt am Samstag zwischen 09.00 und 17.00 Uhr und am Sonntag zwischen 10.00 und 16.00 Uhr zur C-Klasse-Premiere.

Ein Augenschmaus: Zur weiteren Individualisierung der völlig neu entwickelten Mercedes-Benz C-Klasse stehen ab Werk auch sportliche Sonderausstattungen von Mercedes-AMG parat. Freuen Sie sich auf einen dynamischen und markanten AMG-Auftritt - das Styling ist wahrlich atemberaubend.

Die neue Frontschürze mit harmonischer Linienführung, auffälligen Kühlluftöffnungen und integrierten Nebelscheinwerfern betont unmissverständlich



Ein Augenschmaus: Die neue C-Klasse von Mercedes.

lich den kraftvollen Charakter der Limousine. Die sportliche Linie setzt sich auch in der seitlichen Perspektive fort: Die Seitenschwellverkleidungen nehmen die muskulöse Linie der Frontschürze auf und verleihen der neuen C-Klasse damit bereits im Stand einen athletischen Stil.

Den krönenden Abschluss bilden die ausgeprägten Heckschürzen. Ihre deutlich konturierte Formensprache orientiert sich am Styling von Frontschürzen und Seitenschwellverkleidungen und unterstreicht somit die ohnehin sportlichen Merkmale der neuen C-Klasse. Als ideale Ergänzung wirken die Leichtmetallräder mit Mischbereifung. An der Vorderachse kommen auf 7,5 Zoll breiten Felgen Reifen der Dimension 225/45 R 17 zum Einsatz, an der Hinterachse gar die Grösse 245/40 R 17 auf Felgen im Format 8,5 x 17. Für Fahrer mit einem besonders individuellen

Geschmack steht bei der neuen Mercedes-Benz C-Klasse ab Herbst 2000 ein umfangreiches designo-Angebot zur Verfügung. Zwölf verschiedene, exklusive Metalllackierungen sorgen für die gewünschte persönliche Note. Passend dazu präsentieren sich die diversen designo-Innenausstattungen. Zur Wahl stehen eine zweifarbige Lederausstattung sowie eine einfarbige Leder-Stoff-Polsterung in jeweils vier Farbtönen. Passend darauf abgestimmt präsentieren sich die designo-Zierteile in der attraktiven Holzmaserung Cinnamora. Sie sind in den zwei Farbtönen designo-Anthrazit und designo-Natur erhältlich.

Das AMG-Styling, die AMG-Leichtmetallräder sowie die designo-Metalliclackierungen und die designo-Innenausstattungen sind für alle Design- und Ausstattungslines und sämtlichen Motoren der neuen Mercedes C-Klasse lieferbar.

## Preise übergeben

Preisübergaben des Malwettbewerbes der Druckzentrum Lampert AG Vaduz an die Kinderschüler von Triesen und Triesenberg

Anlässlich der Fasnacht hatte das Druckzentrum Lampert in Vaduz alle Kindergärten der Gemeinden Vaduz, Triesen und Triesenberg zu einem Clown-Malwettbewerb eingeladen.

An diesem Malwettbewerb nahmen 11 Kindergärten mit mehr als 150 Kindern teil. Eine 5-köpfige Jury nahm die Bewertung vor und setzte die Kinderschule Triesen Maschlina A auf Platz eins, gefolgt von Maschlina B und dem Kindergarten Triesenberg Zentrum. Die betreffenden Kindergärtnerinnen konnten aus den Händen des Firmeninhabers Alfred Lampert einen Gutschein für Essen und Getränke im Schwefel für ihre Kinderschüler entgegennehmen. Die Kinder der weiteren acht Kindergärten wurden mit je einer Spezialpackung «Kinderüberraschung» ausgezeichnet.



Unser Bild zeigt Kinderschüler der Gemeinde Triesen und den drei erstplatzierten Kindergärtnerinnen aus Triesen und Triesenberg sowie Firmeninhaber Alfred Lampert.

## «Finale Ligure», das Biker-Paradies

Individual-Bike-Ferien in Italien mit dem Dream Team aus Balzers

Mountainbike-Ferien am Meer und doch in den Bergen? Diese reizvolle Kombination von Aktiv-Ferien für Individualisten in Ligurien bietet das Dream Team mit Alexandra Pangerl aus Balzers.

Als begeisterte Sportlerin und erfahrene Touristikerin weiss sie, worauf es bei Mountainbike-Ferien ankommt: abwechslungsreiche Bike-Touren mit unterschiedlichem Schwierigkeitsgrad, kleine Gruppen, unvergleichliche Landschafts- und Kulturserlebnisse, Erholungsmöglichkeiten an Meer und Swimmingpool, ausgewogene und feine Mahlzeiten, ein ruhiges und angenehmes Hotel. Die Mountainbike-Ferien mit Alexandra Pangerl in Finale Ligure/Italien werden diesen Ansprüchen vollauf gerecht. Finale Ligure liegt am Meer, von wo aus sich die Hügel und Täler ins weite Hinterland bis hin zu den Ligurischen Alpen erstrecken: Ein Biker-Paradies, das in der italienischen Biker-Szene



Das Dream Team mit Alexandra Pangerl aus Balzers bietet Ihnen Mountainbike-Ferien am Meer.

bereits vor dem bekannten Gardasee rangiert! Die Vielfalt der Strassen, Strässchen und Wege, der Topografie sowie der historischen und landschaftlichen Reize erlaubt es die technischen und zeitlichen Schwierigkeiten einer Bike-Tour auf die TeilnehmerInnen abzustimmen, damit Sportler wie auch Geniesser voll auf ihre Kosten kommen.

### Ohne Massentourismus!

Die persönliche und familiäre Atmosphäre während der Ferien hebt sich angenehm vom Massentourismus ab. Alexandra Pangerl ist es wichtig, dass sich ihre Gäste wohlfühlen und nicht nur «eine Nummer» sind. Weitere Destinationen sind in Planung; verraten sei nur, dass es «irgendwo im Süden» sein wird. Wer seine individuellen Bike-Ferien zusammenstellen möchte, kann ebenfalls auf die Hilfe von Alexandra Pangerl zählen. Weitere Infos unter: Telefon: 392 29 92; Fax: 392 29 03; E-Mail: info@dreamteam.li oder Internet: www.dreamteam.li

## Longines DolceVita Chrono

Der neue Chronograph aus der DolceVita Kollektion



Das Armband gibt es wahlweise in poliertem Edelstahl mit dreifacher Sicherheitsschliesse oder in Leder.

Manchmal erlebt man Momente, in denen man die Zeit am liebsten anhalten möchte. Momente voller Genuss, voller Sinnlichkeit, voller Emotionen. Dann gibt es nichts Schöneres, als den neuen Chronographen aus der DolceVita Kollektion von Longines an seinem Handgelenk zu wissen.

Die Designer von Longines haben mit grosser Sensibilität die Kunst vollbracht, die bewegendsten Elemente früherer Epochen mit heutigem Lifestyle aufs Schönste zu vereinen und in eine zeitlose Eleganz zu kleiden. Um dem Longines DolceVita Chronographen noch mehr Individualität zu verleihen, stehen vier Designvarianten des Zifferblattes in vier Farben zur Wahl: Mattweiss mit Stundenindizes, Kupferfarben mit aufgesetzten Stundenindizes, Anthrazit mit gemalten römischen Zif-

fern und aufgesetzten Indexbalken, Silbergrau mit gemalten arabischen Ziffern und gezeichneten Indexbalken. Das Armband gibt es wahlweise in poliertem Edelstahl mit dreifacher Sicherheitsschliesse oder in Leder.

Der DolceVita Chronograph mit seinem Gehäuse aus poliertem Edelstahl, seinen rhodinierten oder gebläuten Zeigern und seiner Krone und den Funktionstasten im raffinierten Oktagon-Design glänzt aber auch mit inneren Werten: Sein hochpräzises Schweizer Uhrwerk mit Datum ist das Resultat modernster Quartztechnologie, er ist wasserdicht bis 30 Meter und geschützt von einem gewölbten, kratzfesten Saphirglas.

Erhältlich bei Ihrem Uhrenfachgeschäft in Ihrer Nähe: Hande, Kreuzgasse 18, 6800 Feldkirch.